

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Lozosport remporte le premier derby logovéen en D1

J.A.L
Libreville/Gabon

SAMEDI 12 novembre 2022 était un jour de premières au stade Edouard-Mbeba de Lastoursville où Lozosport affrontait Bouenguïdi Sport pour le manche aller du derby de la province de l'Ogooué-Lolo. Une opposition inédite à l'échelle la plus élevée du football gabonais et qui a vu la formation hôte l'emporter (2-0). Pour un premier succès de la saison et trois points initiaux

qui lui font quitter la dernière place du classement général, après la quatrième journée du National-Foot 1 2022-2023.

Les premiers signes également de la patte de Saturnin Ibela qui a pris les commandes techniques du club, au sortir de la validation de la présence des Panthères espoirs au dernier tour des qualifications de la Coupe d'Afrique des nations 2023 des moins de 23 ans. Lui l'entraîneur qui a fait passer son adversaire du jour du National-Foot 2 à une qualifica-

tion pour la Ligue des champions de la CAF.

La parfaite connaissance de certains joueurs de la formation de Koula-Moutou et l'apport des autres sous sa direction à Lozosport ont certainement compté dans le résultat final. Pour une première victoire historique dont le héros restera Yohann Nkoghe Mbatchi, l'attaquant international U23, auteur d'un doublé qui a mis les Lastoursvillois en apothéose le week-end écoulé.



Photo: DR/L'Union

Saturnin Ibela a réalisé son premier fait historique avec Lozosport

Championnat de l'Estuaire: TP Akwembe et ACL réduisent leur retard sur le leader



Photo: PSNB

Le TP Akwembe a réduit son retard sur le leader

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

SI l'on devait désigner les noms des deux grands gagnants, au terme de la 6e journée du championnat seniors de la Ligue de football de l'Estuaire disputée vendredi dernier, beaucoup citeraient, le TP Akwembe (2e, 13 points +6) et l'Académie club de Libreville (3e 13 points +2). Vainqueur de Badji FC (1-0), la formation entraînée par l'ancien attaquant international gabonais, Dimitri Edou Zue, a profité du premier faux pas de la saison du leader, le Sporting club Nyanga (16 points +9) tenu en échec par le FFAL (0-0) pour réduire l'écart qui les séparait de cinq à trois longueurs désormais. L'unique

réalisation de cette opposition a été l'œuvre de Wissay Mbadinga, le meilleur canonier des Montagnards qui compte 4 buts à son actif depuis le début de saison. "Ce match n'a pas été facile pour nous face à une équipe de Badji FC bien en place. On peut parler de match référence. Il faut s'appuyer dessus et ne pas se relâcher pour la suite de la compétition", s'est réjoui le coach Edou Zue.

Occupant la dernière marche du podium du championnat, ACL a confirmé sa victoire contre Talents d'or (4-3) lors de la levée précédente. Le club du président Yael Anvame est, en effet, venu à bout (1-0) de Family FC (5e, 9 points +6).

Battu une semaine plus tôt, Ta-

lents d'or (4e, 12 points +5) s'est remis sur les rails en battant (2-1) Élite Foot Culture (9e, 6 points -2). Une victoire importante pour cette équipe qui compte capitaliser ce succès. Dès demain au Centre technique de Bikelé, avec le match contre le Sporting club Nyanga, pour le compte de la 7e journée.

PROGRAMME

Ce mardi 15/11/2022 : 13 h 30: Eddy sport/APO (Bikelé), **14 heures :** Aston Villa/AS Dirembu (Idriss-Ngari), Élite Foot Culture/FC Family (Nzeng-Ayong), **15 h 30 :** ACL/TP Akwembe (Ntoum), **16 heures :** Littoral FC/FFAL (Idriss-Ngari). **Exempt :** Badji FC.

Judo: Manongo et Ndong Nze médaillés à Dakar

J.A.L
Libreville/Gabon

LA capitale du Sénégal reste une terre de bonne moisson pour les athlètes gabonais. Un mois après le taekwondo, via Anthony Obame (médaillé d'or) et Amar Moussa Cissé (bronze) aux Championnats d'Afrique 2022, le tour est revenu au judo de ne pas rentrer bredouille de la 6e levée de l'Open de Dakar. Laquelle s'est déroulée le week-end écoulé et a regroupé 104 combattants (76 hommes) porte-flambeaux de 26 pays

Si Luc Manongo, boursier olympique, présent au tournoi dans la catégorie des -100 kg, s'est incliné

en final devant l'ivoirien Koffi Kobena et appris la médaille d'argent en phase avec ses états de service, son plus jeune compatriote Esty Marc Ndong Nze Nkala avait annoncé la couleur au pays des Lions de la Téranga samedi. Une médaille de bronze arrachée de haute lutte chez les -67 kg, après avoir vu son ambition de conquête du titre brisée en demi-finale par l'Angolais Antonio Candeiro.

Les deux breloques obtenues, en plus des points pour leurs classements de la course à l'olympiade "Paris 2024", sont des éléments de motivation pour ces athlètes qui vont devoir remettre du cœur à l'ouvrage et se projeter vers les challenges de l'année à venir.



Photo: DR

Photo de Luc Manogho le médaillé d'argent (1er à gauche)